



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>29 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V-11010</b>
Prix	<b>550 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche sur Mer, entre la basse et moyenne corniche, à proximité des commerces, à 5 minutes de l'arrêt de bus et à 10 minutes du centre-ville, dans une résidence de standing, beau studio situé en rez-de-jardin surélevé et offrant une très jolie vue sur la mer. Il a été entièrement rénové et se compose d'une entrée, d'une pièce de vie avec cuisine américaine équipée, d'une salle d'eau et d'un wc. L'appartement jouit d'une jolie terrasse/jardin, d'un parking privatif et d'une cave.

*Villefranche sur Mer, between the low and middle corniche, close to shops, 5 minutes from the bus stop and 10 minutes from the city center, in a luxury residence, beautiful studio located on the ground floor and offering a beautiful sea view. It has been completely renovated and consists of an entrance, a living room with fitted kitchen, a bathroom and a toilet. The apartment has a terrace/garden, private parking and a cellar.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER**

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

